

El presidente mexicano afirma que la reforma judicial seguirá adelante pese al nerviosismo de los mercados



El presidente saliente de México, Andrés Manuel López Obrador, dijo el miércoles que la gente está "equivocada" si piensa que su iniciativa de reformar el poder judicial del país se revertirá debido al nerviosismo del mercado.

Más tarde, el miércoles, la presidenta entrante del país, Claudia Sheinbaum, volvió a tratar de calmar las preocupaciones de los inversores, elogiando lo que describió como una fuerte economía nacional, al tiempo que sugirió que la reciente caída del peso era temporal.

Los mercados mexicanos se han agitado desde que el partido izquierdista Morena de López Obrador obtuvo mejores resultados de lo esperado en las elecciones del 2 de junio, dando nueva vida a los esfuerzos estancados para aprobar una serie de reformas constitucionales, incluida una que reemplazaría a una Corte Suprema designada, junto con los tribunales inferiores, con jueces elegidos directamente por los votantes.

Sheinbaum, un estrecho aliado de López Obrador que asumirá el cargo en octubre, ha tratado de calmar los nervios de los inversores, al tiempo que ha defendido como máxima prioridad la reforma judicial, que, según los críticos, alterará fundamentalmente su independencia de la política y socavará los controles y equilibrios democráticos.